

-CARPETA 3
-8-5-68
-J.6

AL ALUMNADO DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA

El Movimiento Gremial desea hacer constar que su adhesión al paro del Magisterio se encuentra plenamente interpretada por la declaración formulada a este respecto por el Centro de Derecho.

Insiste que sólo consideró procedente pronunciarse, porque estimó que el problema afectaba directamente a una parte importante de la comunidad universitaria, en su carácter de tal.

Lo hizo en apoyo del Magisterio, porque del análisis serio de la situación, extrajo poderosas razones para concluir que, en verdad, el profesorado había sido burlado por el Gobierno, sobre la aplicación del convenio de 1966, cuyo respeto está exigido por la subsistencia misma de un Estado de Derecho.

Reforzó dicha posición lo expresado por la declaración de principios del Movimiento Gremial, de Abril de 1967, en la cual se destaca la Escuela de Pedagogía, como "fundamental dentro de una Universidad Católica", y al Magisterio, como "una de las actividades más nobles de toda verdadera sociedad".

El Movimiento Gremial desea destacar, por último, la vergonzosa intervención en dicha sesión, del ex Pdte. de FEUC, Miguel Angel Solar, quien reconoció no conocer el problema del Magisterio y no interesarle el convenio entre éste y el Gobierno agregando que votaba a favor del paro, "por ser un paro político, y en cuanto era político, para inferir un golpe a un Gobierno que ha tomado el derrotero derechista", según expresó textualmente.

La irresponsabilidad de esa intervención, coreada y seguida por gran parte de la Democracia Cristiana Universitaria, es de tal magnitud, que hace inútil todo comentario.

El Movimiento Gremial se limita a poner como tema de meditación para todos los universitarios, el significado de una expresión semejante, en boca de uno de los paladines de la "Nueva Universidad" que, durante los conflictos del año pasado, sostuvo que sus acciones estudiantiles sólo obedecían a principios universitarios.

En ese entonces, rechazó -como calumniosas- las acusaciones que le hizo el Movimiento Gremial, de obrar por móviles políticos. Pocos meses después, la Universidad entera puede juzgar ya, quien tenía la razón.

Santiago, 8 de Mayo de 1968.-

GERMAN GARDEWEG L.
Pdte. Movimiento Gremial